

72. Lokalanzeiger 31. 12. 1997

Tag der offenen Tür im Nackenheimer Rathaus am Sonntag, 4. Januar 1998

Das geschichtsträchtige Gebäude wird am Sonntag, 4. Januar 1998 um 11.00 Uhr, seiner Bestimmung übergeben. Von 12.00 bis 17.00 Uhr sind das Ortsmuseum am Kirchberg sowie die St.-Gereon-Kirche geöffnet. Aus Ratsprotokollen des 19. Jahrhunderts liest Ursula Bopp um 13.30 Uhr. Der historische Rundgang durch den Ort findet um 14.00 Uhr, die Führung in der Pfarrkirche um 15.30 Uhr statt. Das Rathaus bleibt bis 17.00 Uhr für die Besucher geöffnet



Das 1751 erbaute Rathaus, das nach dreijähriger Bauzeit mit einem Kostenaufwand von rund 1,15 Millionen Mark innen und außen renoviert wurde, ist zu einem neuem Schmuckstück geworden. Bürgermeister Bardo Kraus (links) sowie der Beigeordnete Siegbert Weber werden die Bürger durch das Rathaus führen.

Bilder: Axel Schmitz